



Penguin Tappers: LEDs setzen Stepper ins rechte Licht

HEMSBACH. Der Beginn der Show zum 30. Geburtstag der Penguin Tappers sitzt: 103 Aktive steppen gestern Abend zum Einstieg eine dem Dschungelbuch entlehnte Choreografie auf der eigens erstellten 14 mal 13 Meter großen Bühne in der Hans-Michel-Halle. Erstmals wird das Bühnengeschehen mit einer LED-Wand unterstützt. Das verfehlt seine Wirkung nicht. Schon nach dem ersten achtminütigen Auftritt gibt es

tosenden Applaus der mit Helfern mehr als 1000 Zuschauer. Zwei mal eine Stunde bekommen die Gäste einzigartigen Steptanz zu sehen – zu den Themen „Swing meets Musical“, „Fantasy“, „Mary Poppins“, „New York versus London“ und „Rhythm & Beats“, bis das große Finale kommt. Eine Aufführung der Superlative, die unter künstlerischer Gesamtleitung von Jana Matz knapp 200 Mitwirkende auf die Büh-

ne bringt. Das Publikum weiß die nur alle vier Jahre stattfindende Show zu schätzen. Die Vorstellungen gestern Abend und am heutigen Samstagabend sind seit vielen Tagen restlos ausverkauft. Nur für die Vorstellung am heutigen Samstagnachmittag (ab 14.30 Uhr) sind noch Karten verfügbar – bis 12 Uhr zum Kauf im Kartenshop der DiesbachMedien in Weinheim oder an der Tageskasse. MAZ/BILD: SASCHA LOTZ